



募金活動から児童施設への寄付について

児童養護施設の子供達の応援を目的として募金活動を6月8日から7月9日の間、各拠点に募金箱を設置し実施しました。

皆さんの協力で社内で集まった募金額80,000円と別途会社からの20万円の募金額に加えて京阪の児童施設2箇所に寄付してきました。

訪問日：7月12日（土）

訪問者：尾川原（本社代表）・栃尾、井上昭、西川（従業員代表）の4名

寄付先：①社会福祉法人 海の子学園 児童養護施設 池島寮（大阪市港区）

②社会福祉法人 迦陵園 児童養護施設 迦陵園（京都市左京区）

寄付額：各施設 140,000円

《栃尾さんからの感想》

私自身2度目の訪問になり、前回よりも戸建てで生活している子供が増え一般家庭に近いスタイルを取っている事に職員の方々も応援しています。



《井上さんからの感想》

施設の人達の話聞き、今の現状の話や寄付金がかんな事に使われている事を知り自分も人の為に貢献できているだと実感しました。こういう機会があれば積極的に協力していきたいです。



《西川さんからの感想》

施設に行かせて頂き、貴重な体験をさせていただきました。子供たちのケアを大切に大変さも改めて感じました。今回の事を通じて関心を持ち続けたいと思いました。



今回の寄付も昨年同様に児童養護施設にいる子供たちに必要な物の購入や生活の為に少しでも支援できればとの思いで実行しました。

子供たちに「夢」や「希望」をもって生活出来る様に、この支援活動は毎年実施して行きます。次回も更に皆さん一人一人の募金活動の協力をお願いします。

一人でも多くの方に施設を見て色々な事を感じて頂きたいと思ひます。

